
13ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 25 de Março de 2021
(Quinta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 14/2021

Autor: DORIVAN

Ementa: Dispõe sobre Denominação de Logradouro que indica e dá outras providências..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 16/2021

Autor: DR. GUILHERME

Ementa: DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA A FOME NÃO ESPERA, GARANTINDO
SEGURANÇA ALIMENTAR DURANTE A PANDEMIA, DE CARÁTER TEMPORÁRIO E PRAZO FIXO E
PREDETERMINADO, VINCULADO À SITUAÇÃO EXCEPCIONAL DE CALAMIDADE PÚBLICA ADSTRITA A
PANDEMIA DE COVID-19, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE BARBALHA/CE..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 218/2021

Autor: LUANA DE ROSÁRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Departamento Municipal de Trânsito - Demutran, solicitando um
quebra molas na estrada do Sítio Sossego, mais precisamente em frente a a casa da Sra. Docarmo, haja vista
já terem ocorrido vários acidentes no referido local. Assim como também solicita ao órgão, um quebra molas
no Sítio Piquet, mais precisamente em frente ao society..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 227/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando em caráter de "urgência" operação tapa buracos no Bairro Alto da Alegria,
especialmente no entrocamento da Rua da Ajuda com a Av. José Bernardino Carvalho Leite, onde lá se
encontra quase intransitável, por conta da estrutura da canaleta de esgoto e escoamento da água das chuvas
que está danificada, quase totalmente quebrada..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 235/2021

Autor: ANDRE FEITOSA, DORIVAN

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, Guilherme Saraiva, solicitando estudo para ver
a viabilidade da construção de uma ciclovia ou projeto de urbanização dos canteiros centrais da avenida 17 de
agosto, conhecida também como Perimetral Leste no bairro Cirolândia..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 236/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Secretário Municipal do Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando a realização de calçamento em pedra
tosca na rua São Luiz localizada no parque Bulandeira, como também um serviço de limpeza e capinação,
haja vista que a referida rua encontra quase intransitável por conta dos danos causados pelas recentes
chuvas ..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 237/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado a Amasbar a cobrança da prestação de contas desta autarquia, lembrando
que hoje é lei aprovada e sancionada, podendo ao órgãos ser impostas sanções..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 238/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que oriente os agentes da vigilância
sanitária para tratar bem o povo na fiscalização do lokdown, temos recebidos muitas denúncias de maus tratos
por parte da Vigilância Sanitária com o povo de nossa cidade..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 239/2021

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando a isenção da taxa de iluminação
pública para os consumidores de baixa renda que gaste até 200 kilowatts por mês, durante pelo menos seis
meses, como também que seja dado um desconto de 30 a 50% aos demais consumidores do município pelo
mesmo período ou até quando se fizer necessário por conta deste período de pandemia. Solicita ainda que
seja apresentado em breve um novo projeto que altere os valores atualmente cobrado em todo município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 240/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer REQUERER PEDIDO DE INFORMAÇÃO, acerca do panorama que se encontra a Secretaria
de Saúde nesse momento de calamidade pública que estamos vivendo, a partir deste requerimento gostaria
das seguintes respostas: 1. Foi eleborado calendário de vacinação por faixa etária? Em caso positivo peço
que nos encaminhe. 2. Qual percentual de idosos já foram vacinados? 3. Quantos testes de Covid estão
sendo feitos por dia? Qual possibilidade de fazer testagem em massa? 4. Nos foi relatado por algumas
pessoas falta de muitos medicamentos, entre eles Clonazepan, Loxetina, entre outros medicamentos. Quais
medidas o município está adotando para suprir a falta de medicamentos? 5. Sobre a distribuição de fraldas
geriátricas que não aconteceu ainda esse anos, qual prazo para regularizar a entrega? 6. Algumas unidades
de Saúde ainda sofrem a falta de profissionais de saúde como médicos e enfermeiros. Qual previsão para
contratação dos profissionais? Aproveito a oportunidade para dar boas vindas a secretária Sayonara Moura
Cidade. Por fim ressaltamos a importância de que sejam prestadas as informações aqui requeridas, a fim de
quer sejam sanadas quaisquer dúvidas e inseguranças a respeito da situação da Saúde em nosso município..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 241/2021

Autor: ANTONIO FERREIRA

Ementa:Requer Requer que seja enviado oficio a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos,
solicitando que seja feito serviço de roço (capinagem) e desobstrução de canaletas nas ruas José Airton
Landim e rua Dom Mário, no bairro Santo Antônio. Devido ao período chuvoso o mato cresceu muito nas
laterais destas ruas, causando obstrução dos locais de drenagem e obstruindo as canaletas..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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Proposição: Requerimento nº 242/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Deputado Fernando Santana, encaminhando o nome e a Biografia
do Sr. José Ferreira Noca, indicando este para denominação do Terminal Rodoviário Interestadual que será
construído no Município de Barbalha..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 243/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
solicitando a compra de tablets para os Agentes de saúde do município. sabemos da agilidade que esse
equipamento proporcionará ao trabalho dos agentes comunitário de saúde, principalmente agora nesse
período de pandemia..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 3

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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